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Niederschrift

Wolmirstedt, den 08.04.2024

der ordentlichen Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses -öffentlicher Teil-

Ort: Ratssaal, August-Bebel-Straße 25, 39326 Wolmirstedt
Tag: Mittwoch, 13.03.2024
Zeit: 18:00 Uhr bis 18:20 Uhr und 18:25 Uhr bis 18:27 Uhr

Teilnehmer/innen

Vorsitzende

Sarah Zietmann

1. Stellvertreter

Hans-Rüdiger Lautner

Mitglieder

Frank Meyer - i.V.f. Herrn Mewes -
Waltraud Wolff

sachkundige Einwohner

Mathias Bergmann
Hans-Jürgen Kirschner
Detlef Rademacher

nicht anwesend:

Mitglieder

Hans-Peter Freimann
Christina Laqua - entschuldigt -
Klaus Mewes - entschuldigt -
Steffen Rustenbach - entschuldigt -
Gerhild Schmidt

sachkundige Einwohner

Franziska Mewes
Werner Teige
Annemarie Voß
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Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch den Ausschussvorsitzenden
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der

Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung
TOP 3 Mitteilungen der Verwaltung
TOP 4 Einwohnerfragestunde
TOP 5 Abschluss von Entgeltvereinbarungen

571/2019-2024
TOP 6 Abschluss einer Entgeltvereinbarung

576/2019-2024
TOP 7 Anregungen und Anfragen
TOP 8 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse
TOP 9 Schließung der Sitzung

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch den Ausschussvorsitzenden

Frau Zietmann eröffnet die Sitzung.

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der
Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Frau Zietmann stellt die ordnungsgemäße Ladung und Anwesenheit mit 4
abstimmungsberechtigten Mitgliedern fest. Der Ausschuss ist somit nicht beschlussfähig und
berät nur über die vorliegenden Unterlagen.

Die vorliegende Tagesordnung wird zur Kenntnis genommen.

Herr F. Meyer beklagt, dass die Thematik Jugendclub nicht Bestandteil der Tagesordnung ist.
Im gestrigen Bau- und Wirtschaftsausschuss war es Thema und aus seiner Sicht hätte es
auch heute in der Beratung sein müssen.

Frau Tholotowsky erklärt, dass in der letzten Beratungsfolge deutlich gesagt wurde,
dass in der aktuellen Beratungsfolge diese Thematik im Bau- und Wirtschaftsaus-
schuss behandelt wird, weil es nur die Präsentation des Gutachtens zur baulichen
Sicherung des Gebäudes ging. Geplant ist es, einen Beschluss zur Beratungsfolge im
Mai zu erarbeiten, welcher dann selbstverständlich auch im Kultur- und Sozialaus-
schuss behandelt wird.

TOP 3 Mitteilungen der Verwaltung

./.
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TOP 4 Einwohnerfragestunde

./.

TOP 5 Abschluss von Entgeltvereinbarungen
571/2019-2024

Frau Rakowski erläutert die Vorlage.

Herr Meyer möchte wissen, wie weit man mit der Neukalkulation der Kitagebühren ist.

Frau Rakowski erklärt, dass sie selber nur aus der Zeitung erfahren hat, dass eine
Neukalkulation erfolgen soll bzw. wird. Im Fachdienst sind dazu keine Vorbereitungen
getroffen. Für eine Neukalkulation müssen aus allen Einrichtungen die Entgeltverein-
barungen vorliegen. Ebenso müssen dann Elternvertreter, Kuratorien usw. einbezo-
gen werden. In der aktuellen Legislatur wird es keine Neukalkulation geben.

Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen, da keine Beschlussfähigkeit besteht.

Abstimmungsergebnis:

Ja: z.K.g.
Nein:
Enthaltung:

TOP 6 Abschluss einer Entgeltvereinbarung
576/2019-2024

Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen, da keine Beschlussfähigkeit besteht.

Abstimmungsergebnis:

Ja: z.K.g.
Nein:
Enthaltung:

TOP 7 Anregungen und Anfragen

Frau Zietmann informiert über den anhängigen Antrag der CDU.

Frau Wolff erklärt, dass ihre Fraktion dem Antrag in zwei Punkten zustimmen kann,
aber in den letzten 3 Punkten nicht.

Herr Lautner bemängelt, dass die Thematik des Jugendclubs nicht im Kultur- und
Sozialausschuss behandelt wird, denn aus seiner Sicht gehört er dort hin. Er sieht es kritisch,
dass sich diese Thematik bereits so lange zieht und befürchtet, dass es in dieser Legislatur
keinen Beschluss mehr gibt.
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Frau Tholotowsky erklärt, dass es in der letzten Beratungsfolge so besprochen
wurde. Im Mai soll es eine Beschlussvorlage dazu geben und der Bau- und
Wirtschaftsausschuss hat gestern über die baulichen Aspekte beraten.

Aus der Sicht von Herrn Meyer gehört dieses Thema auch hier auf die Tagesordnung, wie
bereits unter TOP 2 erklärt. Herr Meyer bittet die Verwaltung innerhalb einer Woche die
Stadträte über mögliche Interessenten für das Gebäude in der Burgstraße zu unterrichten
(schriftlich). Aus seiner Sicht sollte man dringend einen Schritt nach vorn machen, da er
sonst befürchtet, dass es auch im Mai zu keinem Beschluss kommen wird.

Die anwesenden Ausschussmitglieder sprechen sich einstimmig dafür aus, dass die
anwesenden Mitglieder der Jugendarbeit ihre Meinung mitteilen.

Herr Kirschner erklärt seinen Standpunkt und findet, dass die Sicherung in Höhe von
621.000,00 € durchgeführt werden sollte. Im gestrigen Bau- und
Wirtschaftsausschuss wurde mitgeteilt, dass die Sicherungsmaßnahmen bis zu 100%
gefördert werden können. Aus seiner Sicht und auch aus der Sicht der Jugendlichen
sollte es endlich einen Beschluss geben. Die Jugendarbeit benötigt
Planungssicherheit.

Frau Tholotowsky erklärt, dass es sich an dieser Stelle nur um reine Sicherungsmaßnahmen
handelt. Darin sind keine Sanierungs- oder Innenausbaumaßnahmen enthalten.
Frau Zietmann schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 18:20 Uhr.

TOP 8 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

Im nicht öffentlichen Teil der Sitzung wurden keine Beschlüsse gefasst.

TOP 9 Schließung der Sitzung

Frau Zietmann schließt die Sitzung um 18:27 Uhr.

angefertigt für die Richtigkeit

Manja Hellmund Sarah Zietmann
Sachbearbeiterin Vorsitzende des Kultur- und

Sozialausschusses


